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Sitzungsprotokoll vom 19.11.2024  

Protokollant: Felix Stelter 

1) Personalien 
Die Wahl von neuen Posten erfolgt in drei Schritten: Rücktritt, Vorstellung & Wahl. Dieser 

Ablauf ermöglicht verschiedenen Personen, sich über den Posten zu informieren.  

Bitte folgendes protokollieren: Posten, Voller Name, (bei Wahl) wurde gewählt/wurde nicht 

gewählt. 

 

• Rücktritte 

o Frauke große Osterhues (FAG-Mitglied) 

• Vorstellungen 

o  

• Wahlen 
o Technik-Posten: Jan-Philipp Ruppert stellt sich auf – Jan-Philipp Ruppert 

wurde gewählt 
o International-Student-Service: niemand stellt sich auf 

 
 

Kommissionen/Ausschüsse 

•  

2) Termine & Schichtpläne 

 

Dieser Slot ist für das Sammeln von Terminen gedacht. Bitte innerhalb dieser Struktur 

die Termine ausfüllen, damit diese nachvollziehbar sind. 
  

Event Ort Datum & Zeit 

• WiWi-Party 

• IS-Mastergrillen 

• Running Dinner 

• Absolventenfeier 

• Treffen PWR 

• Gazelle 

• Leo-Campus 

• Münster 

• H1 

• Scharnhorststr. 

• 20.11.2024 

• 25.11.2024 

• 27.11.2024 

• 29.11.2024 

• 04.12.2024 20 Uhr 

 

 

 

3) Informationen / Ankündigungen 
Es werden wichtige Informationen weiterhin in der Sitzung bekannt gegeben, bspw. 

Klausuren-Anmeldung, etc.  

Bitte einzeln mit aufschreiben, wenn diese noch nicht aufgeschrieben sind. 

Nachfragen, wenn etwas unverständlich ist.  

 

•  Absolventenfeiertickets können ab Mittwoch im Büro abgeholt werden 

o Bei Abholung der Tickets, ist ein Ausweisdokument mit den entsprechenden 

Tickets abzugleichen 

o Falls Tickets für andere abgeholt werden, ist darum zu bitten, dass eine 

Bestätigung irgendeiner Art vorgezeigt wird, zum Beispiel eine Vollmacht oder 

eine Chatnachricht 

o Es sind noch vier Schichten zu besetzen, meldet euch gerne hierfür an 
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o Als Kleidungsstil ist eine Jeans mit Hemd für Männer ausreichend 

• Die Klimaanlage in der ULB ist kaputt 

 

4) Fachschaften-Konferenz News 
Zu der Fachschaften-Konferenz muss kein Protokoll geführt werden, da dieses 

bereits von der jeweiligen Person angefertigt und in Teams hochgeladen wurde.  

 

5) Besprechung / Diskussion / Feedback / Austausch – Runde 

Dies ist der Hauptteil der Sitzung. In diesem Block werden alle Punkte besprochen und 

diskutiert, die jeweils übers Semester anfallen. Dazu zählt z.B. die Diskussion über 

Universitätsthemen, Feedback zu Events/ Partys, Austausch zu Verschiedenem. 

Dabei ist es wichtig, dass einzelne Punkte & Argumente mindestens stichpunktartig 

festgehalten werden, sodass der Kern der Aussage nicht verloren geht. Das ist wichtig, 

damit spätere Leser die Diskussion nachvollziehen können.  

Bitte immer so dokumentieren, dass man des Oberthema klar erkennen kann, dann 
alle weiteren Punkte drunter 
 

•  Bericht WuFaK 
o Hierzu ist eine Präsentation im FS-Teams 

• Feedback Fachschaftsfahrt 
o generelle Organisation 

▪ Die Technik und die Musik abends waren sehr gut, was zur Stimmung 
beigetragen hat 

▪ Das Aufräumen am Sonntag hat nicht so gut funktioniert, viele 
standen, nachdem sie mit ihrer Aufgabe fertig waren, nur rum 

• Das Küchenteam im Erdgeschoss hätte mehr Hilfe gebraucht 
▪ Es war eine gute Balance zwischen Spielen und Freizeit 
▪ Das frühe Abreisen war sehr nervig 

• Hierzu gab es widersprüchliche Meinungen 
▪ Es gab gute Diskussionen in der SVD, sie hatte zusätzlich eine 

angenehme Länge und eine gute Moderation 
▪ Der Workshop zur Umgestaltung der Infoveranstaltung war sehr 

konstruktiv 
▪ Es wurde für positiv empfunden, dass es im Bus schon Programm gab 
▪ Der Wake-Up-Call war gut und sehr effizient 
▪ Generell musste jeder Programmpunkt um mehrere Minuten nach 

hinten verschoben werden, weil einige Leute verspätet waren 
▪ Es hätte mehr Zeit beim Ankommen zwischen Küchenteam und Bus 

gebraucht 
▪ Es hat an alkoholfreien Getränken im Bus gefehlt 
▪ Die Musik wurde teilweise kritisiert 

• Hierzu gab es widersprüchliche Meinungen 
o Küche 

▪ Das Essen war sehr gut und abwechslungsreich 
▪ Meinungsbild vegetarisches Essen: 

• Das Küchenteam sollte weiterhin freie Entscheidung über die 
Ausgestaltung des Essens haben 

▪ Beim Schlagen mit dem Multifunktionshandtuch wurde übertrieben 
▪ Es wurde für positiv empfunden, dass es rund um die Uhr Versorgung 

gab 
▪ Das Mitnehmen von Tupperware oder ähnlichen Behältern war sehr 

gut 
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▪ Die Kanister mit alkoholischen Mischgetränken waren eine gute 
Alternative zu Bier 

▪ Am zweiten Abend das übriggebliebene Essen auf den Tisch zu 
stellen, war gut 

▪ Es wurde sich gewünscht, dass die Rezepte nach der FS-Fahrt 
veröffentlicht werden, um sie nachkochen zu können 

o Programmorganisation 
▪ Das Abendprogramm war sehr gut und abwechslungsreich 
▪ Das Programm hat teilweise sehr abgespeckt gewirkt 

• Vor allem ein großer Programmpunkt Samstagabend hat 
gefehlt, a la Schnitzeljagd oder Lagerfeuer 

• Früher gab es aber auch Kritik an langen Spielen 
▪ Das Ablegen eines Trichterführerschein war gut, auch da man das 

Nebenbei machen konnte 
▪ Die Partnerkostümidee mit älteren Fachschaftllern hat gut funktioniert, 

da sich so neue und alte Fachschaftler kennenlernen konnten 
▪ Das Klammerspiel wurde nicht aufgelöst, ab Samstag wurden sie nicht 

mehr getragen 
▪ Kronen der Schande 

• Es hat ein Konzept gefehlt, wie mit den Kronen nach der FS-
Fahrt umgegangen wird 

• Dies müsste für die nächste FS-Fahrt ausgebessert werden 
▪ Das Kronen- und Klammerspiel leben davon, dass alle mitmachen 
▪ Die Kommentare auf dem Munkelbaum waren ab und zu drüber 
▪ Die Regeln für die 18 müssten nochmal besprochen werden 

• Vorstellungen Workshops 
o Präsentationen im FS-Teams 

6) Sonstiges 
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